

## Política

# “Con una buena pedagogía se puede recuperar mucha adhesión juvenil”: Uribe sobre preocupación por comportamiento político de la juventud

El exmandatario colombiano estuvo de visita en los Estados Unidos, compartiendo con la comunidad colombiana en la Florida.

Redacción Semana  
13 de enero de 2024



Álvaro Uribe estuvo dos días en Miami. | Foto: Nicole Levy

El expresidente Álvaro Uribe Vélez se despidió este sábado de la comunidad colombiana en la Florida, Estados Unidos, donde **participó en los últimos días de una serie de encuentros y reconocimientos**, en los cuales lo exaltaron por la labor que cumplió en sus gobiernos en materia de seguridad.

Uno de los primeros eventos en los que participó el expresidente el pasado jueves 11 de enero fue en el Congreso de Tallahassee, Florida, donde recibió el reconocimiento por la labor en materia de seguridad que tuvo durante sus dos periodos presidenciales.



## Encuentra aquí lo último en Semana

Las impresionantes imágenes que deja tragedia en Chocó: no hay rastro de la casa en la que se refugiaron las víctimas

Redacción Nación

Carlos Lehder habla, por primera vez, de la traición de Pablo Escobar que lo llevó a enfrentar una condena en



El expresidente Álvaro Uribe en Miami. | Foto: Nicole Levy

Allí, el exmandatario, líder natural del Centro Democrático, **protagonizó también particulares hechos que llamaron la atención, robándose las miradas de las redes sociales, donde publicaron varios momentos de su estadía en territorio norteamericano.**

Este sábado, en medio de su despedida con la comunidad colombiana, **el ex jefe de Estado aprovechó unos minutos para responder preguntas** de las personas sobre temas como las reformas sociales del actual Gobierno, el papel de los jóvenes en la política nacional y hasta de [Ecopetrol](#).

Una de las principales preocupaciones que le expresaron al exmandatario en esta charla fue el comportamiento político de los jóvenes colombianos, especialmente en las últimas elecciones. Frente a esto, le preguntaron **¿Cómo se recupera a la juventud?**

---

**Contexto:** Video; expresidente Álvaro Uribe deleitó con su baile al ritmo del mapalé en Estados Unidos

---

“Yo creo que con una buena pedagogía se puede recuperar mucha adhesión juvenil. Pero depende también mucho de los logros de los gobiernos. **Porque esto hay que contrarrestarlo no solamente con tesis, sino con logros**”, manifestó Uribe en la charla con los colombianos.

**El líder natural del Centro Democrático colocó como ejemplo el comportamiento que tuvieron los jóvenes en países como Argentina y Chile**, donde en un primer momento se fueron por movimientos de izquierda y, posteriormente, han cambiado de rumbo.

“Uno ve que en Argentina la juventud había votado masivamente por los socialistas. Ahora votó masivamente por Milley. Inicialmente, la juventud chilena votó masivamente por Boric. Por la constituyente de izquierda. **Después votó masivamente por el desapruebo**”, recordó Uribe.

EE. UU. por narcotráfico. Así cayó y obtuvo luego su libertad

Redacción Nación

---

🔗 Periodista de RCN no aguantó el llanto en pleno en vivo tras presenciar fuerte accidente en Bogotá: “Es desgarrador”

Redacción Semana

---

🔗 Primicia: Estas son las explosivas revelaciones del libro del excapo del cartel de Medellín Carlos Lehder. Dice que los narcos financiaron las campañas de Alfonso López Michelsen y Belisario Betancur

Redacción Nación

---

🔗 Los Castro en Cuba, Noriega en Panamá, Ortega en Nicaragua y Pindling en Bahamas; estos fueron sus enredos con el cartel de Medellín, según Lehder

Redacción Semana



El expresidente Álvaro Uribe. | Foto: Nicole Levy.

Finalmente, recalcó que en las últimas semanas ha estado visitando algunas universidades, manteniendo un diálogo con los estudiantes y que **"hay que intensificar"** el trabajo con ellos, teniendo en cuenta que ellos son el futuro del país.

## Las reformas del Gobierno Petro

El exmandatario colombiano también se refirió a las reformas del Gobierno del presidente Gustavo Petro, que actualmente cursan en el Congreso de la República, y **llamó la atención por el daño que estas le pueden ocasionar al país.**

Uribe Vélez resaltó que la reforma laboral "afecta a la pequeña empresa, a la mediana empresa" y aseguró que en el mediano plazo **"afecta a los trabajadores"**, También destacó que este proyecto "crea pánico para invertir en Colombia".

---

**Contexto:** Expresidente Álvaro Uribe recibió reconocimiento en Congreso de Florida, Estados Unidos; exaltaron la seguridad democrática

---

"Nuestra propuesta es no a la reforma del Gobierno. **Pero sí otra reforma distinta, la que no pone a los trabajadores y a los empresarios a enfrentarse.** Los vuelve enemigos. Nosotros proponemos unas normas que los junten", señaló el expresidente.

Frente a la situación de **Ecopetrol**, el ex jefe de Estado aseguró que "vamos para una gran declinación en hidrocarburos. En petróleo, en gas natural. [Y eso va a crearle un problema al pueblo colombiano, a las finanzas públicas](#)".

Por ello, resaltó que mientras no avance la llamada transición energética, "nos toca estarle expresando al pueblo colombiano nuestra visión de **Ecopetrol**", y esperar que **"un nuevo Gobierno acelere la transición energética, pero tenga el buen cuidado de no debilitar a Ecopetrol"**.



Alvaro Uribe

política

Estados Unidos

Jóvenes



Unirme al canal de [WhatsApp.com](#)  
de **Semana Noticias**



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

▶ Google play

▶ Apple store

## Noticias Destacadas

Política Vida Moderna Nación Gente Tecnología Economía



**Gobierno Petro confirma visita a la zona de la tragedia en Chocó, para atender a las familias damnificadas por el deslizamiento**

| Redacción Semana



**Gustavo Petro solicitó la construcción prioritaria de una pista aérea para recibir vuelos internacionales en el norte de La Guajira**

| Redacción Semana



**"Con una buena pedagogía se puede recuperar mucha adhesión juvenil": Uribe sobre preocupación por comportamiento político de la juventud**

| Redacción Semana



**Gustavo Petro asegura que bandas multicrimen son "una nueva amenaza a la seguridad que recorre todas las Américas"**

| Redacción Semana



**Petro les pide a presidentes de América asistir a posesión de Bernardo Arévalo en Guatemala: "Hay fuerzas amenazando con un golpe de Estado"**

| Redacción Semana



**Álvaro Uribe aplaude a alcaldes que prohíben el consumo de drogas en parques: "Son para las familias y los niños"**

# Semana

Copyright © 2024  
Publicaciones Semana S.A.  
NIT 860.509.265-1  
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes

### Últimas noticias:

Semana TV

Estados Unidos

Impresa

Nación

Opinión

Vida Moderna

Gente

Pódcast

Especiales

Galerías

Cocina

### Nuestras marcas:

Semana Play

Economía

Arcadia

Jet Set

Soho

Fucsia

El País

4 Patas

Sostenible

Finanzas Personales

Foros Semana

Semana Rural

### Acerca de nosotros:

Términos de uso

Política de Tratamiento de Datos

Términos suscripciones

Paute con nosotros

Aviso de privacidad

Política de Riesgos C/ST

Política SAGRILAFT

Certificación ISSN

TyC Plan de Gobierno

### Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención

Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.

Sábados: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Trabaje con nosotros

### Nuestra App:

Apple Store

Google Play

Para notificaciones judiciales  
e-mail: [juridica@semana.com](mailto:juridica@semana.com)

### Protección del Consumidor



Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A.

Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.